

# 市政のここが聞きたい

議会のホームページから、議会の映像がご覧いただけます。

## 質問項目一覧

(通告順)

- 星 智
  - ①論語の里について
  - ②中学校について
- 中矢 寿子
  - ①寡婦(夫)控除の、みなし適用について
  - ②学校の安心・安全について
  - ③認知症対策について
  - ④ロコモ対策について
  - ⑤スポーツの現場に積極的な AED 導入をすべきでは
- 清水 修
  - ①身体障害者自動車改造費補助金について
  - ②被災農業者向け経営体育成支援事業について
  - ③中心市街地商業活性化推進事業について
- 五間くみ子
  - ①公共施設のあり方について
- 馬場 茂
  - ①学校教育について
  - ②ドッグランについて
  - ③庁舎建設について
- 為谷 剛
  - ①医療費の改革について
- 加藤 温子
  - ①協働のまちづくりについて
- 村川 徳浩
  - ①雪害の影響について
  - ②富岡市との相互協力について
- 清水 健一
  - ①周年記念事業について
  - ②都市計画税について
- 三田部恒明
  - ①新エネルギー・省エネルギー活用について
  - ②行政改革および財政運営について
  - ③財政「見える化」への挑戦
- 田嶋 均
  - ①花園 IC 拠点地区整備事業
- 永田 勝彦
  - ①信号機の設置について
  - ②深谷市の誇り結実。富岡製糸場と絹産業遺産群

## 委員会の構成が変わりました

**議会運営委員会**

委員長	○倉上由朗
副委員長	○中矢寿子
委員	清水修、馬場茂、吉森秀夫、小森修、清田水、永田勝彦、新井均、田嶋均

**総務委員会**

委員長	○新井清
副委員長	○石川克正
委員	高田博、清水均、仲田博、田嶋均

**市民産業委員会**

委員長	○村川浩
副委員長	○加藤子
委員	永田勝彦、馬場茂、中矢寿子、松倉本政、上田由勝、倉上義朗

**福祉文教委員会**

委員長	○清水睦
副委員長	○吉田幸太郎
委員	三田部恒明、加藤利江、柴崎重雄、清水健一、星智

**環境都市委員会**

委員長	○武井伸一
副委員長	○為谷剛
委員	五間くみ子、小森秀夫、須藤邦吉、田嶋均

### 議長・副議長 就任ありさつ

市民の皆様には、常日頃より市議会の活動に対し深いご理解とご協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

私も、去る6月の市議会定例会におきまして、議員各位のご推挙により、議長ならびに副議長に就任いたしました。

身に残る光栄であり、その使命と職責の重さを痛感し、身の引きまじる思いでございます。

さて、地方分権が進む中、地方自治体はより効率的な行財政運営と自立性の高いまちづくりが求められています。このような状況の中で、市政運営の一翼を担う市議会の果たすべき役割と責任は、より一層重要となっております。

市民の皆様におかれましては、今後、深谷市議会では、市民の皆様が安全で安心に暮らせるまちを実現するために、執行機関と公平・公正で透明な議論に努め、市民本位の政策に積極的に取り組んでまいります。

また、議会運営につきましても、市民の皆様のご期待に応えられる議会運営を目指して、鋭意努力してまいります。

市民の皆様におかれましては、今後とも市議会に対する格別のご支援、ご



議長 須藤 邦男  
副議長 加藤 利江

協力をお願いしますようお願い申し上げます。

### 請願の審査結果

- 請願第25号(採択)  
二〇二〇年東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた環境整備及び地域における取り組みへの支援を求める意見書提出への請願  
公明党深谷支部 青年局長 鈴木 悟
- 請願第26号(採択)  
中小企業の事業環境の改善を求める意見書の提出についての請願  
公明党深谷支部 副支部長 須永長次郎
- 請願第27号(採択)  
災害時多目的船の導入を求め
- 請願第28号(採択)  
「手話言語法制定を求める意見書」の提出を求める請願  
深谷市聴覚障害福祉協会 会長 須藤 淳  
深谷手話サークルねぎの会 会長 柴崎 保雄
- 一部事務組合 議会議員の選出  
■埼玉県都市競艇組合議会議員に  
須藤 邦男

### 人事案件

### 永年勤続議員表彰

清水睦議員、高田博之議員、仲田稔議員、倉上由朗議員が、全国市議会議長会並びに埼玉県市議会議長会から、15年以上市議会議員として地方自治発展に貢献されたことについて、表彰を受けました。



### Q 「中の家」の前の道路を歩行者専用できないか

### A 実施は難しい

問 「中の家」の前の道は、狭く感じられバスも入ってきけるといことで、通学路のように時間帯を区切って歩行者専用できないか。

答 世界遺産登録により論語の里に訪れる方が増加するなか、案内板の設置などを行っている。歩行者専用時間を設けて通行を規制することは、権限が公安委員会にあり地域住民に許可証が必要となり負担を強いることになり、実現は難しい課題がある。青洲公園駐車場を利用促進していく。財政状況を勘案しながら利便性・安全性についてさらに検討していく。

問 栄一翁の石碑は深谷市以外にどのくらいあり、寄附などの移設は。

答 栄一翁は日本経済の重鎮であり石碑はその土地の人々が建て所有者もいることから移設を進めるべきではない。

問 資料として縮小したものをパネル展示をしたらどうか。

答 貴重な意見として承りたい。

問 中学校の部活動 新設されたスポーツ部は。

答 過去5年間で新設された部はフグビー部と女子バスケット部が2部で2校にできた。

問 部の新設については顧問の問題はあるか。

答 部活を指導できる顧問がいることは大きな要素である。



問 子どもたちに活躍の場を増やすための対策は。

答 教育委員会は各中学校に部活動の充実に向けた取り組みを進めている。教育活動の有効な場となるよう支援する。

星 智